

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Lille, le 07/10/2025

La Fédération Française des Étudiant·e·s en Orthoptie exprime son inquiétude face à l'instabilité gouvernementale

La Fédération Française des Étudiant·e·s en Orthoptie (FFEO) souhaite exprimer sa profonde inquiétude face à la démission du nouveau Premier Ministre et, par conséquent, à l'incertitude qui pèse sur la composition du futur gouvernement et le risque de dissolution de l'Assemblée Nationale.

Cette instabilité politique répétée freine considérablement l'avancée des discussions et des réformes nécessaires, notamment dans les domaines de la santé et de la vie étudiante. À chaque changement de gouvernement, ce sont des interlocuteur·ice·s qui changent, des dossiers qui stagnent, et des engagements qui doivent être réaffirmés.

Les étudiant·e·s en santé, et notamment les étudiant·e·s en orthoptie, subissent déjà les conséquences d'un manque de reconnaissance et de concertation durable. Les sujets cruciaux - conditions de formation, défraiemment des frais kilométriques, réingénierie de la formation - nécessitent une politique cohérente et une stabilité ministérielle sur le long terme.

La FFEO rappelle que les étudiant·e·s en santé sont des acteur·ice·s essentiel·le·s du système de santé de demain. Sans écoute constante, sans dialogue structuré, et sans continuité dans l'action publique, il sera impossible d'avancer collectivement pour garantir des droits égaux et des conditions d'apprentissage dignes pour toutes et tous.

La Fédération appelle donc le futur gouvernement à assurer une stabilité politique et institutionnelle durable, à maintenir un ministère de la santé fort et accessible, et à poursuivre sans rupture le dialogue avec les représentant·e·s étudiant·e·s.

Contact

Chloé HOMBERG
Présidente
06 48 54 49 33
contact@ffeo.org